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Asphalt oder Natur? Stadt prüft
Auswirkungen auf Lindenbaumreihe!
Die Stadt Leipzig untersucht die Auswirkungen einer
Asphaltdecke auf 150 Lindenbäume vor geplanter

Sanierung.

Leipzig, Deutschland - Die Stadt Leipzig steht vor einer
entscheidenden Herausforderung: Bei der geplanten Sanierung
des Elsterradwegs wird nun ein Fachgutachten benötigt, um die
Auswirkungen einer Asphaltdecke auf die stattlichen
Lindenbäume zu klären. Rund 150 dieser majestätischen Bäume
könnten betroffen sein, und die Entscheidung über die Art der
Sanierung steht noch aus!

Ursprünglich war eine wassergebundene Wegedecke
vorgesehen, um den wertvollen Baumbestand zu schützen. Doch
ein Änderungsantrag des Stadtrates fordert nun die Nutzung von
Asphalt. Dies könnte weitreichende Folgen für die
Lindenbaumreihe haben, die nicht nur die Landschaft prägt,
sondern auch ein wichtiges Ökosystem darstellt. Die
Stadtverwaltung ist sich der Verantwortung bewusst und möchte
sicherstellen, dass die Bäume während der Sanierung gesund
bleiben und keine Schäden erleiden.

Wichtige Entscheidung steht an

Bevor die endgültige Entscheidung getroffen werden kann,
müssen die Experten die potenziellen Risiken einer
Asphaltierung gründlich untersuchen. Das Ziel ist klar: Die Stadt
will die Lindenbäume langfristig erhalten und gleichzeitig die
Sanierung des Weges vorantreiben. Die kommenden Wochen



werden entscheidend sein, um die richtige Balance zwischen
Infrastruktur und Naturschutz zu finden!

Details
Ort Leipzig, Deutschland
Quellen www.leipzig.de

Besuchen Sie uns auf: die-nachrichten.at

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

https://www.leipzig.de/newsarchiv/news/sanierung-elsterradweg-baumwurzeln-werden-untersucht?womort=Leipzig
https://die-nachrichten.at
http://www.tcpdf.org

